



ASSOCIATION DES OFFICIERS DE RESERVE ET DES RESERVISTES DES YVELINES

AFFILIEE A
L'UNION NATIONALE DES OFFICIERS DE RESERVE
ET DES ORGANISATIONS DE RESERVISTES
RECONNUE D'UTILITE PUBLIQUE PAR LE DECRET DU 24 FEVRIER 1967

Versailles le 27 janvier 2018

Chers camarades et amis,

C'est toujours avec un immense plaisir qu'il me revient l'honneur, au nom de l'AOR Yvelines de vous souhaiter les meilleurs vœux pour l'année 2018. Au commencement de cette nouvelle année, nos premières pensées vont, tout naturellement, vers nos frères d'armes qui sont tombés pour la France, au cours de l'année 2017. Nous rendons hommage à leur sacrifice exemplaire qui témoigne de l'exigence et de la profondeur de notre engagement. Ayons également une pensée émue pour leurs familles et à leurs proches, frappés dans ce qu'ils avaient de plus cher.

L'année 2017 a été marquée par un engagement opérationnel qui est resté à un niveau élevé. Les armées se sont, une nouvelle fois, investies sans retenue dans l'accomplissement des missions qui leur ont été confiées par la Nation, que ce soit sur le territoire national, dans la bande sahélo-saharienne, au Levant, au Liban, en océan Indien, et partout où elles sont déployées. Dépassant les contraintes de toute nature, elles ont collectivement rempli la mission et fait honneur à notre drapeau.

L'engagement sans faille des réservistes opérationnels, honoraires et citoyens doit, à ce titre, mieux connu et être salué. Nous devons souligner tout particulièrement les jeunes de notre association qui ont fait le choix d'embrasser un parcours militaire au sein du 24^{ème} RI et qui passent une bonne partie de leur temps libre à s'entraîner et à servir. Une fois de plus, la réserve militaire a montré l'exemple. Sentinelle de la Nation, elle s'est portée partout où les circonstances l'appelaient. Dans les rues de France, pour protéger nos concitoyens à travers les lieux les plus sensibles et partout ailleurs dans le monde où nos armées sont déployées, en faisant toujours honneur au drapeau qu'elles servent.

L'année 2017 été une année de transition sur bien des aspects. Nous devons nous féliciter de l'exemplaire partenariat qui s'est noué avec la 3^{ème} compagnie du 24^{ème} RI. A ce titre, nous sommes tout particulièrement fiers d'avoir maintenant vingt jeunes réservistes qui ont rejoint notre association. Notre association a vécu de nombreux moments forts parmi lesquels : La conférence du Général Bouquin, la visite du centre de déminage de Marly le roi et la cérémonie exceptionnelle du ravivage de la flamme où nous avons accompagné trois villes des Yvelines. Plus de cent jeunes, élus et familles ont pu ainsi remonter les champs Elysée avec les membres de l'AOR Yvelines.

Nos nombreuses actions menées au sein du département démontrent la bonne vitalité de notre association. Notre représentativité au sein du département s'en est trouvée ainsi confortée. Nos deux priorités pour 2018 sont tout d'abord de continuer nos actions habituelles et aussi de renforcer le partenariat naissant avec les jeunes du 24^{ème} RI en organisant plus d'actions de cohésion communes au niveau départemental et national.

Permettez-moi de souhaiter à nos armées, tout le succès de leurs opérations. Souhaitons également à notre association beaucoup de réussite dans ses projets ambitieux.

Je souhaiterai vous remercier toutes et tous pour votre engagement à mener à bien nos actions. Permettez-moi, enfin, de vous souhaiter, ainsi qu'à vos proches également, tous mes vœux de bonheur et de réussite pour cette nouvelle année.

CF (R) Philippe JARDIN
Président UNOR Ile de France et AOR Yvelines.